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北陸労働金庫労働組合

闘争委員長 藤本 益浩

偏ったマスコミ報道により、「ベア要求」を行えば獲得できるような雰囲気作りがなされ

ています。しかし、報道されているのは、一部の大企業だけであり、地方の中小企業の厳

しい現状に変わりありません。連合も言及しているとおり、「より重要なことは、中小企業

で働く仲間や非正規労働者の賃上げの実現」です。

この間の取り組みにより、「公正処遇・均等待遇」への対応は、前進はしているものの、

雇用形態の違いによる「不合理な格差」は解消されていません。アール・ワンシステムへ

の移行が無事完了したのは、正規・非正規を含め、労金で働く全ての役職員の努力による

ものです。

ＩＴ投資費用の増大により、金庫経営は厳しさを増していますが、全ての職員の奮闘に

報いるために、「安定雇用の実現」をはじめ、掲げた要求をしっかりと勝ち取れるように、

全国の仲間との強い団結力、連帯意識のもと、全力で取り組みます。共に頑張りましょう！


